



6 Pièces

180 m<sup>2</sup>

Réf. HCVVI20002644

2 750 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Antibes, quartier résidentiel des Brusquets, coup de coeur pour ce mas en pierre plein de charme sur un terrain de 2745m2 avec VUE MER PANORAMIQUE. La maison principale comprend un beau séjour cathédral avec cheminée, une mezzanine, une salle à manger avec cuisine ouverte entièrement équipée, trois chambres, une salle de bain et une salle de douche, une buanderie. Le tout donnant sur une agréable terrasse ombragée. La maison d'ami est composé de 2 studios, et un 3ème studio est accolé au garage, un peu à l'écart. Idéal pour famille nombreuse; ou comme résidence secondaire, chacun ayant son ...

Antibes, residential area of Les Brusquets, favorite for this stone farmhouse full of charm on a plot of 2745m2 with PANORAMIC SEA VIEW. The main house includes a beautiful cathedral living room with fireplace, a mezzanine, a dining room with fully equipped open kitchen, three bedrooms, a bathroom and a shower room, a laundry room. All opening onto a pleasant shaded terrace. The guest house is made up of 2 studios, and a 3rd studio is attached to the garage, a little apart. Ideal for large families; or as a second home, everyone having their privacy while sharing good times in the common ...

**SEQUOIA IMMOBILIER**

14, boulevard Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

